

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: DESPIERTA
FECHA: 08/ABRIL/2022

Es muy positivo para México el cambio en la perspectiva de negativa a estable por parte de la firma japonesa JCRA

ENRIQUE CAMPOS: El secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, señaló que en este momento en el que se reafirma el ciclo de aumentos en las tasas de interés por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos y el apretón de crédito que ya inició el mercado global, es muy positivo para México el cambio en la perspectiva de negativa a estable por parte de la firma japonesa JCRA.

Agregó que esta mejoría se justifica en la visión de JCRA por una deuda pública estable, un balance fiscal y externo manejable, mayores ingresos tributarios y el enfoque del gobierno de México en la atención prioritaria a los grupos más vulnerables y el combate a la corrupción.